
-------- Message transféré -------- 
Sujet : [INTERNET] Opposé à la réouverture de la carrière
Date : Thu, 14 Oct 2021 14:16:48 +0200

De : 
Pour : pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Bonjour Madame,Monsieur 

Voici les raisons pour laquelle je suis opposée à la réouverture de la carrière.
- Un danger pour la circulation ( voiture, cars scolaires , autres…) qui vont 
croiser des 30 tonnes sur un axe sinueux et qui n’est pas calibré pour une telle
circulation. (Rotation de 15 trajets jour)
- Nos collectivités donnent en subventions des sommes considérable pour la 
protection de la nature ENS.
La carrière est située dans cette zone ENS.
Nous marchons sur la tête !!!
- Pour les citoyens aux alentours les désagréments seront multiples.
Les particules fines.
Les vibrations.
Dévalorisation de leurs biens immobiliers . 
Tarissement de leurs puits.
Le calcaire pour l’élevage intensif n’est plus d’actualité soyons logique et 
cohérent.

Il y a eu fermeture en 2017 avec de bonnes raisons , pourquoi autoriser 
aujourd’hui la réouverture ? 
Nous sommes dans une incompréhension totale ! 

Merci pour l’attention que vous porterez à cette lettre.

Cordialement 


